



75 Jahre Rotes Kreuz Burgenland

Seit der Gründung am 12.08.1946 ist das Rote Kreuz Burgenland getreu seinem Leitsatz „Aus Liebe zum Menschen“ für die burgenländische Bevölkerung da! Neben dem Rettungsdienst (27.500 Einsätze/Jahr), dem Notarztdienst (6.150 Einsätze/Jahr), den Krankentransporten (52.000/Jahr) und dem First Responder Programm kamen im Laufe der Zeit viele wichtige weitere Leistungsbereiche dazu, wie z.B.: mobile Hauskrankenpflege, Hospizdienst, Team Österreich Tafel, Seniorentageszentren, Rufhilfe, Soziale Dienste, Erste Hilfe Schulungen, Katastrophenhilfe, Suchhunde, Krisenintervention, Blutspendedienst und seit über 75 Jahre das Jugendrotkreuz Burgenland mit Schülerzeitschriften, Schwimm- und Fahrradprüfungen u.v.m.

Diese wichtigen Aufgaben können wir nur durch unser motiviertes Team mit Hauptberuflichen, Zivildienstleistenden, Mitarbeiter*innen im FSJ und vor allem über 3.400 ehrenamtlichen Mitarbeiter*innen sowie dank der Unterstützung unserer fördernden Mitglieder & Spender im Burgenland gewährleisten – dafür ein großes Danke!

Aktuell baut das Rote Kreuz Burgenland nach 40 Jahren eine neue Bezirksstelle in Oberwart. Das neue Haus für unsere Helfer garantiert die zeitgemäße und optimale Versorgung der Bevölkerung rund um die Uhr an 365 Tagen im Jahr.

Wenn Sie sich über das breite Leistungsangebot des Rotes Kreuzes Burgenland und den Neubau der Bezirksstelle Oberwart informieren wollen, freuen wir uns auf Ihren Besuch am Messestand der INFORM 2021. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website: www.rotekruz.at/burgenland.